

令和7年8月25日

保護者 各位

山形市立鈴川小学校
校長 鈴木 伸治

クマ出没注意について

残暑の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校教育に対しまして、ご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、報道等でもご存じのように、今夏は、例年以上にクマの出没・目撃・食害被害情報等が各地で頻発しており、今後もさらに多くなることが予想されます。

本校では、7月1日付で、類似の文書を発出しておりますが、下記のとおり、引き続きご注意ください。

記

1 児童への指導事項

- ・遠くにクマがいることに気付いたら、落ち着いて静かにその場から立ち去る。
- ・近くにクマがいることに気付いたら →クマを見ながらゆっくり後退。落ち着いてクマとの距離をとる。
- ・至近距離でクマと突発的に遭遇したら、両腕で顔や頭部を覆い、うつぶせになる。
- ・親子連れのクマと遭遇したら、母グマが攻撃行動をとることが多いため、速やかにその場から立ち去る。

2 具体的な対応等

- (1)クマ鈴など、必要に応じて児童への着用をお願いします。
- (2)8月27日(水)より、第2学期が始まりますが、登下校が心配な場合は、お家の方の送迎も可能です。
- (3)校舎内への侵入等がないように、施錠を強化します。
- (4)下校時間帯にあわせて、当面の間、教職員の見回りを強化します。

【問い合わせ】
山形市立鈴川小学校
教頭 有川 正美
電話 622-2158